

# *COI retira medalla olímpica a cubana Barrios al confirmar dopaje*

---



Berna, 1 sep (PL) El Comité Olímpico Internacional (COI) confirmó la descalificación de la discóbola cubana Yarelis Barrios, subcampeona olímpica de Beijing-2008, tras dar positivo en los reanálisis de las muestras tomadas en esa cita.

Según publicó en su página de internet el COI, la atleta apeló a acetazolamide, un diurético y enmascarante prohibido, y perderá la medalla de plata ganada en la justa china, donde logró un registro de 63,64 metros.

De esta manera, la ucraniana Olena Antonova obtendría la preseña de plata y la china Song Almin, cuarta en la lid bajo los cinco aros, conseguiría el bronce. La corona olímpica recayó en la estadounidense Stephanie Brown Traffton, con un lanzamiento de 64,74 metros.

La cubana también compitió en los Juegos Olímpicos de Londres-2012, en los que conquistó el metal bronceado, luego de la descalificación por dopaje posterior e la rusa Darya Pishchainikova, quien obtuvo la medalla plateada.

Junto a Barrios, la máxima entidad del deporte mundial descalificó al velocista catari Samuel Francis Adelebari, decimosexto en los 100 metros, después de que los nuevas pruebas mostraran el consumo del esteroide estanozolol por parte del atleta.

La antillana y el catari son los últimos atletas sancionados tras la repetición de análisis a más de mil muestras tomadas en Beijing y Londres que arrojaron 98 positivos.

El miércoles, seis atletas, entre los que hay cuatro medallistas, fueron descalificados por consumo de sustancias prohibidas hace ocho años en Beijing.

El COI guarda muestras durante 10 años para que puedan ser reanalizadas cuando mejoran los métodos de detección de productos dopantes. Las últimas pruebas pueden detectar el uso de esteroides semanas y meses antes de la competición, y no solo días, como ocurría antes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/104391-coi-retira-medalla-olimpica-a-cubana-barrios-al-confirmar-dopaje>



**Radio Habana Cuba**